

Protokoll Fachschaftsratssitzung

Sitzung vom 31.Mai 2017

Anwesend:

Entschuldigt: Bogac Süyök,
Gäste: Cassandra Rehlinger, Lukas Lindemann

*Die Redeleitung wird von Hannah Meisel geführt
Das Protokoll wird von Christian Juhlke geführt.*

Die Sitzung wird um 20:12 Uhr eröffnet.

TOP 1: Formalia

TOP 1.1: Beschlussfähigkeit

- Gegeben mit 11 Mitgliedern
- (10 Mitglieder bei Protokollbestätigung anwesend)

TOP 1.2: Protokollbestätigung

- Protokoll vom 17.05: bestätigt, einstimmig
- Protokoll vom 24.05: bestätigt 8 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen

TOP 2: Berichte und Vorbereitungen von Gremien

TOP 2.1: StuKo-Vorstand

- Orga-Team Urbanistik-Ball: Antrag 3.000€ zu 1.450€ Projektvorschuss (wird wahrscheinlich bestätigt)
- November: Klausurtagung, in der M18, mit Ini-Sitzungen
 - Datum steht noch nicht fest
 - Sitzungen wahrscheinlich öffentlich
- Sommerfest vom 30.06. auf 06.07. (Donnerstag) verlegt
 - Grund: Parallelveranstaltung vom StuRa am 30.06.
- Aufräumaktion verschoben, Putzsamstag am 10.06

TOP 2.2: StuKo

- entfällt

TOP 2.3.: Fakultätsrat

- entfällt

Bauhaus-Universität Weimar
Fachschaft Architektur
& Urbanistik
Marienstraße 18
99423 Weimar

fachschaft@
archit.uni-weimar.de

[http://m18.uni-weimar.de/
fachschaft/architektur](http://m18.uni-weimar.de/fachschaft/architektur)

Weimar, XX. Monat 20XX

TOP 2.4.: Erweitertes Dekanat (vom 31.05.2017)

- Reakkreditierungsverfahren der Studiengänge
 - Demnächst: Master Urbanistik
 - Andere Studiengänge werden im nächsten Jahr folgen (Bachelor und Master Architektur)
- Promotionskommission
 - Frank Eckardt zurückgetreten wegen Uneinigkeit
- Vergabe Projektplätze
 - Umstellung: wieder analog, Algorithmus soll nicht zufriedenstellend sein
 - Eigentlich für nächstes Semester geplant, vllt. Hybrid (Bild im Fakultätstrat + Verwaltung sieht anders aus)
 - Vllt. Studierendengremium als Beisitz
 - Algorithmus selbst stammt von SCC
 - Orientierung an anderen Unis? Einfach Nachfragen?
 - Vorschlag: Leute mit 3.-Wunsch im nächsten Semester bevorzugt
 - Härtefallkommission?
- Semesterkonferenz
 - Termin muss noch geklärt werden
 - Vorschläge mit Dekanat absprechen
- Arbeitsräume
 - Mehr Räume (Neubau) vorerst gar nicht möglich
 - Vorschlag: Regale, Platz für Material usw.
 - Konkreter eigener Vorschlag notwendig/sinnvoll?
 - Konkrete Bestandssituation zusammenfassen für bessere Problemdarstellung
 - Raumkommission für nächste Woche einladen
- Werkstätten
 - Preise: Sachen müssen sich finanzieren
 - Bereitschaft für Werkstattgespräche
 - Termine vorschlagen
 - Beschwerde: Gips im Waschbecken

TOP 2.5: Ausschüsse

- Hochschulstudierendenbeirat
 - Sophienstiftsplatz: Skizze und Vorschläge der Studierenden an Stadt
 - Wird überprüft und als Grundlage genutzt, zusammen mit Ergebnissen der Bürgerbeteiligung
 - Geht an Fachplaner weiter

Top 2.6 Berufungskommissionen

- 14.06: Einladung der Vertreter der Berufungskommissionen

Top 2.7 Bericht PIT Planer*innentreffen in Cottbus

- Hochschultag vor dem PIT
 - Seit kurzem von Studierenden mitgestaltet
 - Podiumsdiskussionen: Lehre, Provinzstädte (von Studierenden vorbereitet)
 - Wünschen sich Leute für die Organisation des nächsten Hochschultags
 - Bei Cassandra melden
- PIT
 - Gleichzeitig Sitzung BFSR
 - Hochschulpolitische Workshops mit mehr Beachtung als vorher
 - Frage: Variante Platzvergabe?
 - PIT: jedes Semester, nächstes wahrscheinlich in Dortmund
 - Dazwischen InterPIT
- Mögliches Thema: BFSR
 - Akkreditierungsangleichung: Architekten – Stadtplaner
- Frage: Kontakt BFSR?
 - Vorschlag: Kommunikation über Sitzung mit Gremien am 4. Mittwoch im Monat
- BFSR-Sitzung:
 - Raumproblematik: Arbeitsgruppe für Vergleiche zw. Unis (Räume, Programme, Zeiten, Bedingungen)
 - Wichtigkeit Stadtsoziologie im Studium
 - Awareness: PIT und BFSR gegen Formen von Rassismus und Diskriminierung
 - Stress im Studium, Workshops angeboten (Internetseite BFSR)

TOP 3: Angelegenheiten des FsR A&U

TOP 3.1a: Post

- Bode-Cup (Fußballwettbewerb)

Top 3.1b: Finanzen

- Keine Änderung

TOP 3.1c: Termine

- 06./07.06. 2017 Tatort 105/102
- 05.06.17: Bauhaus-International Fest
 - M18-Garten
- 06.07.17: StuKo-StuRa Sommerfest
 - Start: 15.00 (bis 18.00 Stände)

- Leute für (Hintergrund-)Musik am Nachmittag gesucht
- 02.10.17: Fachschaftsnachmittag
- 14.06.17: Bodecup

TOP 3.2: Raumvergabe B7b

- Verschoben auf nächste Woche

TOP 4: Sonstiges

TOP 4.1a: Feedback Dekanfrühstück/Insektenhotel

- Protokoll Dekanfrühstück wird noch ausgearbeitet
- Grillen bei Insektenhotels kam gut an

TOP 4.2: Workshop Fassadenplanung mit Jalal Semaan

- Angeboten per E-Mail

TOP 4.3: Ersti-Woche

- Ersti-Beutel
 - Befüllung, speziell auch für A+U
 - (z.B. Fachzeitschriften, ...)
 - Team zur Beutelbefüllung: Hannah, Max, Anne, Theresa
 - Beuteldesign: Dirk, Anne, Christian
- Fachschaftsnachmittag, 02.10
- Stadt-Rallye/ Meet and Eat/ Ersti-Party/ Movie-Lounge
 - Speziell Stadt-Rallye: Dirk als Ansprechpartner

TOP 4.4: Bode-Cup

- 10€ Startgebühr pro Team

TOP 4.5: Gremienzeitbescheinigung von Nora Gersie

- Wird von Dirk ausgearbeitet, von Max (Vorstand) unterschrieben

TOP 5: Schlussformalia

- Was ist aus der Sitzung für die Studierenden festzuhalten?
Medienminister-Zusammenfassung
- Termin der nächsten Sitzung: 07.06.2017, 20.00
 - Protokollführung: Caroline
 - Redeleitung: Anne

Die Sitzung wird um 22:20 Uhr geschlossen.